
Презентация 
Скорца 
Валерии для 
участия в 
номинации 
«Жизнь без 
борьеров»



⚫ Меня зовут Скорца Валерия Александровна, мне 

18лет. У меня диагноз ДЦП (детский 

церебральный паралич), но не смотря на это Я 

очень счастливый человек. Моя жизнь подобна 

радуге, в ней очень много красок и ярких 

моментов.  



  Да, конечно, бывают такие дни, когда наступает грусть, тоска, но я стараюсь быстро переключиться на позитивные 
мысли, в этом мне помогает спорт



С
П
О
Р
Т
-
С
И
Л
а



    Окончила 9 классов обще образовательной школы и 5 классов музыкальной 
школы.         



Музыка-
это 

жизнь



Мои выступления





   Занимаюсь вокалом с 11 лет. И с того момента, как я 
поступила в музыкальную школу, я поняла, что 
Музыка - это вся моя Жизнь.. 





Мое утро начинается так: я 
просыпаюсь в 9:00 завтракаю, делаю 
утренние процедуры, убираюсь в 
своей комнате, потом иду на занятие 
в КЦСОН (делаю картины, 
разрабатываю руки)



   Хожу с ребятами из Молодежного центра 
на различные мероприятия нашего города. Занимаюсь саморазвитием (психология и медицина)









⚫ В рамках реализации проекта "Магия воды и красок", 
поддержанном на весенней сессии проектной школы 
"Рыбинский район 2020", прошел мастер-класс по рисованию 
красками в технике "Эбру" с детьми, это Лутовой Елизаветой, 
Ивановым Алексеем и Ивановой Вероникой под моим 
руководством и добровольцем Низовцевой Дианой.





  На данный момент я веду группу в соц. сети "Сила 
Духа", в которой я пишу статьи про людей с 
неограниченными возможностями здоровья. 

https://vk.com/public169350703



19.09.2014 г. был снят фильм с моим участием "Школа 
для всех" программа "Вести Красноярск" Автор 
фильма: Наталья Ковальчук.

https://vk.com/im?sel=237794388&z=video2
37794388_456239184%2Fa1a4ffde0974484fb2



⚫ В жизни мои герои - это мои Родители, 
потому что мы с ними прошли через 
многое.



Они моя поддержка и опора



⚫ В будущем я хочу встать на ноги в прямом и переносном 
смысле этого слова, найти хорошую работу и обрести 
свою семью. 



⚫ Прежде всего человек должен сам четко понимать и осознавать, что 
и для чего он это делает, но и его окружение здесь играет немалую 
роль, в этом я убедилась на своем личном опыте. .

Твое окружение-залог 
успеха



⚫ Мир порой бывает несправедливым, но и нельзя его назвать 
злым, ведь мы живем в этом мире и каждый из нас выполняют 
свою миссию в нем. 



Ведь если ты 
тонкий прут, то 

выкован из 
стали



Спасибо за 
внимание


